
Herr Diwo begründet noch einmal kurz den Antrag seiner Fraktion. 
 
Der Bürgermeister erklärt, dass das Thema bereits in früheren Zeiten angedacht wurde und man 
den Denkanstoß nun gerne wieder aufnehme. Eine vernünftige Lösung brauche allerdings Zeit 
und keine Schnellschüsse. Geplant seien Gespräche mit anderen Kommunen, die über 
entsprechende Erfahrungen verfügten. Außerdem sei externer Sachverstand gefordert, nicht 
zuletzt wegen des Cross-Border-Vertrages. Auch seien steuerliche Zusammenhänge zu prüfen. 
Die Prüfung müsse sorgfältig erfolgen und brauche Zeit.  
 
Herr Müller stellt klar, dass man das auch in diesem Sinne beantragt habe. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 
 


